



Las bibliotecas de la Universidad amplían su horario de apertura con la llegada de los exámenes

J.Á.M. | SALAMANCA

La llegada del mes de mayo siempre es sinónimo de fin de clase e inicio de exámenes. Ante esta situación y conscientes de las necesidades demandadas en cursos anteriores, el Vicerrectorado de Investigación y Transferencia ha acordado establecer unos horarios especiales en las bibliotecas de la Universidad con el fin de satisfacer las peticiones de los alumnos. En este sentido, desde la pasada semana y hasta mediados del mes de julio, las bibliotecas universitarias amplían su horario habitual de apertura. Esta semana son los centros de Santa María de los Ángeles y Francisco de Vitoria los que ofrecen una mayor cobertura al abrir sus puertas de 8:30 de la mañana a 3:00 de la

madrugada durante todos los días de la semana. Abraham Zacut también amplía su horario de 8:30 a 24:00 horas de lunes a viernes.

De cara a la próxima semana, las bibliotecas volverán a modificar sus horarios, con una nueva ampliación. En este sentido, Santa María de los Ángeles abrirá sus puertas de forma ininterrumpida durante las 24 horas y todos los días de la semana desde el 26 de mayo hasta el 15 de junio. Por su parte, la biblioteca Francisco de Vitoria mantendrá sus horarios y abrirá sus puertas de 8:30 a 3:00 de la mañana, mientras que Abraham Zacut lo hará de 8:30 a 24:00 horas. Eso sí, en ambos casos los centros abrirán sus puertas de lunes a domingo desde el 26 de mayo al 15 de junio.